



輝け岡野っ子

令和5年度 児童数117名 園児数16名

令和5年7月号

明日からは、いよいよ待ちに待った夏休みが始まります。今年の夏休みは、小学校が7月21日(金)～8月27日(日)までの38日間、幼稚園は8月31日(木)までの42日間です。夏休み中、子どもたちは家庭や地域の一員として、様々な活動を経験します。子どもたちが事故やケガ、熱中症等から身を守り、健全で有意義な生活が送れますよう、温かいご配慮と見守りをお願いいたします。

☆☆岡野「夢プロジェクト」☆☆



7月5日(水)縁あって、ドイツ在住の棚橋さんご夫婦に来ていただき、4・5・6年生に対して「夢を叶える」と題して講演を行いました。5時間目が棚橋直鉄さん(靴職人)、6時間目が棚橋萌さん(フリーライター)でした。

まず、直鉄さんからは、単身でドイツに行った理由やドイツでされている仕事、モノづくりに対する姿勢についてお話していただきました。子どもたちのドイツに対するイメージは、「ソーセージ」と「ビール」くらいですが、日本よりも人口も面積を少ないことも知らなかったし、何より長い夏休みに宿題がないことに「えっ」と驚いていました。

直鉄さんから子どもたちに「旅行でもいいので、一度でいいから海外へ行ってほしい」と言われました。外国から日本を見ることの必要性をおっしゃいました。そして、「自分がやりたいことがあったら、まず行動してほしい」「やろうと思っても、失敗がこわくてできないかもしれないけど、やってみてうまくいかなかったら改善するチャンスだから、とにかく動く!、そして考える」「やってみて修正して、やってみて修正しての繰り返し」「一回で成功なんて考えない方がいいよ」と力強く話されました。岡野っ子は失敗をおそれずチャレンジしてほしいと強く思いました。

萌さんからは、自分のことを「言葉の何でも屋さん」とおっしゃって、本の編集やライターの仕事、自分の生い立ちを話されました。ドイツ国際平和村(戦争や災害により、本国では傷や病気を治せない子どもたちを助ける所)でボランティアもされていたそうです。そして、ドイツで活躍しているサッカー選手(堂安律選手や長谷部誠選手)の言葉を紹介され、「一度はアウェイで戦ってみよう」「運が巡ってくるのを待たず、自分から今できる準備をしよう」「失敗をこわがりすぎないで、さらに「記録をすることは自分を知ること」「叶いそうなことも叶わなさそうなこともまずは言葉にしてみよう」「外国語も日本語も、言葉には考えや歴史が詰まっている」と教えていただきました。

岡野っ子に対して「進むスピード 見える景色 選ぶ道順は人それぞれ!大切なことは、自分の人生のハンドルを自分で握ること」、そして「夢への道のりを楽しみながら、健康に気をつけて行ってらっしゃい」とエールを送ってくださいました。

お二人とも、「夢を叶えるために大切なこと」は、共通しているなあと感じました。そして、今回お話を聞けなかった1年生や3年生の教室前には、7月7日の七夕に合わせて、笹に自分の夢やお願いごとを短冊に書いてつるしています。目標を持って様々なことにチャレンジし、自分の夢を叶えてほしいと思いました。



☆自然学校を終えて（6月26日～6月30日）

コロナが5類になったことで、5年生の自然学校は、6月26日(月)～6月30日(金)の4泊5日で実施することができました。竹野海岸の奥城崎シーサイドホテルに宿泊し、今年も様々な海での活動を体験しました。1日目は、植村直己冒険館と海の文化館の見学。2日目は、午前中竹野体験村で「キャンドルづくり」をして、素敵なお宝物ができ上がりました。3日目は、円山川公苑でカッター、カヌー・カヤック体験をすることができました。初めてのカッター、カヌー(3人乗り)・カヤック(1人乗り)に乗って、友だちと協力しながら楽しむことができました。4日目は竹野の町のウォークラリーと浜遊び。最終日は竹野スノーケルセンターで、磯観察とスノーケルを体験することができました。海の中に入って海の生き物観察をしたり、ウェットスーツを着て遠くの岩場まで泳いだり、海中の生き物を見つけたりする貴重な体験ができました。

4泊5日家族と離れ自分たちで生活したことは、子どもたちに大きな自信になりました。そして、篠山小学校の友だちと仲よくなり、家族の大切さを十分に感じるすることができました。担任の先生方やホテルの方、救急員さんやリーダーさんなど、たくさんの方への感謝の気持ちを忘れず、無事終わることができたことをうれしく思います。

☆7月7日(金)七夕の日に岡野幼稚園「夏のお楽しみ会」

もも組さんにとって初めての発表会。「山の音楽家」と「ふしぎなポケット」も大きな声で歌うことができました。合奏も緊張したけどよく頑張りました。さくら組さんは6匹の猫で登場して、歌も合奏も自分たちで曲を決めました。合奏「ドラえもん」では、曲のリズムを感じながら楽器を演奏できました。おうちの方に見てもらって大満足でした。

☆これからの予定☆

7月21日(金) 夏季休業日開始

8月3日(木) 図書貸出日 9:30～11:00

8月10日(木)～8月15日(火) 学校閉庁日

市内の幼・小・中・特別支援学校は、この6日間閉庁となります。

緊急時の連絡は、小中特別支援学校は学校教育課(552-5653)まで、

幼稚園は保育教育課(552-1115)までお願いします。

8月11日(金) 山の日

8月15日(火)・16日(水) デカンショ祭

8月19日(土) PTO美化作業(詳しくはメール等でお知らせします。)

8月24日(木) 図書貸出日 9:30～11:00

8月28日(月) 小学校 第2学期始業式 全校終会 11:35

8月29日(火) 全校終会 11:35

8月30日(水) 小学校給食開始 身体測定 全校終会 13:40

9月1日(金) 幼稚園 第2学期始業式

9月15日(金) 運動会前日準備 全校終会 14:00

9月16日(土) 運動会(雨天順延)

9月18日(月) 敬老の日

9月19日(火) 振替休業日



